

# まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

## 1 新たな門出に期待膨らむ

2月22日、市総合体育館で、新小学一年生になる子どもを対象にした『第29回もうすぐ一年生がんばろう大会』が開催されました。今年は、市内12保育施設の約140人の児童が参加して盛大に行われ、「じゃんけん列車」や「おすしすしすし」など、さまざまな遊びとおして交流を深めました。子どもたちは、もうすぐ一年生になるという喜びや期待に胸を膨らませながら、元気いっぱい体を動かしていました。



千種保育所  
立本 紗麗ちゃん

### たのしみです

たくさんひとがいたけど、きんちょうなくて、ともだちも4にできました。いちばんのしかったのは『じゃんけんれっしゃ』で、さいごまでのこり、いちばんになりました。いちねんせいになったら、さんすうのべんきょうをがんばりたいです。



## 2 本城でひな祭りイベント

3月4・5日、本城地区で『第8回おひなさま雅まつり』が行われました。地区住民と市民の触れ合いを図ろうと、住民グループが毎年企画。本城ふれあいセンターや旧家などの計8カ所に、ひな壇飾りや優雅な色打ち掛けが展示され、華やかなひな飾りや旧家の懐かしい雰囲気を楽しめる多くの人でにぎわっていました。また、会場の旧家では、お茶や菓子などを振る舞って楽しんで、来場者と交流を深めていました。



えとうならこ  
江藤 奈良子さん(奈留)  
たにむらかずこ  
谷村 一子さん(小路)

### とてもきれい

スタンラリーをしながら8カ所を歩いて巡りました。天気も良く最高の日和。古くて珍しいおひなさまや着物がとてもきれいでした。それぞれの会場でおもてなしもしていただき、その気持ちがうれしかったですね。また来年も行ってみたいです。



## 3 串間の自然を存分に満喫

3月4・5日、市内の小中学生にくしまエコツアーリズムを体験してもらおうと1泊2日で『子どもキャンプ』が開催されました。キャンプは4月から串間中学校に通う子どもたちが対象で、21人が参加。子どもたちは2日間、おにつか農園でのいちご狩りや定置網体験、都井岬での野生馬観察など、串間の自然を存分に体感し、串間の良さを再発見しました。また、中学校統合を前に参加者同士で交流を深めていました。



市本中学校 1年生  
おおしたももか  
大下 桃華さん

### 仲良くなれた

楽しそうだなと思って応募しました。おにつか農園の動物園で動物とたくさん触れ合えたことが楽しかったです。市本中からの参加は一人でしたが、キャンプは同世代ばかりの参加だったので、串間中学校が始まる前に知り合いができてよかったです。



## 4 歩いて新たな魅力再発見

3月11日、都井岬の海岸沿いを歩く『魅力再発見！都井岬を歩こう！海岸沿い編』が開催されました。市内外から約20名が参加。ビジターセンターを発着点とし、県道36号線を通じて小松ヶ丘広場を折り返し、そこから林道を抜けて海岸沿いを通る約6kmのコースを歩きました。参加者たちは途中、クイズやセンター職員による解説を聞きながら、普段なかなか見ることのない都井岬の海岸沿いの景色を楽しんでいました。



鹿児島市在住  
ながおかちづこ  
永岡 千鶴子さん

### 都井岬を満喫

天気も良く景色を見たり、ガイドの方にいろいろ教えていただきながらのんびりと歩きました。海がきれい、潮風を浴びながらとても気持ちよかったです。途中遭遇した野生馬もほほ笑ましかったです。都井岬は初めてでしたがまた来たいですね。



## 5 ニュースポーツ大会で汗

3月12日、市民総合体育館で『ふれあいニュースポーツ大会』が開催されました。ニュースポーツの普及と体力づくりを目的に開催され、今年で3回目。約30名が参加し、卓球バレーやシャフルボード、ソフトダーツの3種目に挑戦しました。卓球台を囲んで椅子に座ったまま、板で作った長方形のラケットを使って打ち返す卓球バレーでは、白熱したボールの打ち合いもあり、和気あいあいとプレーを楽しんでいました。



大東地区・一氏  
たけもとちづこ  
竹本 千津子さん

### いい汗流した

今回で2回目の参加です。自宅では一人だから、こういうイベントに参加して、いろいろな方とお話したり、友達になれたりできるのはいいですね。卓球バレーはみんなでワイワイ遊べて楽しかったです。楽しい時間を過ごさせていただきました。



## 6 若者目線で早期整備訴え

3月14・15日、福島高校の生徒4名が国土交通省東京大学を訪れ、東九州道の必要性を訴える意見発表や大学教授らとのワークショップを行いました。今回の活動は、東九州自動車道串間市建設促進協議会が活動の一環として企画。国土交通省では、末松副大臣をはじめ、道路局青木次長に対し、くしま学で調査研究してきた内容や体験談を基に、高校生の視点で考えた整備効果について発表し、早期整備を求めました。



福島高校 2年生  
つまがりたくろう  
津曲 拓郎さん

### 貴重な経験に

『災害と高速道路』というテーマで意見発表してきました。国土交通省の副大臣に時間をとってもらいお話しさせていただくなど、なかなかできない体験ができたと思います。普段から高速道路の必要性を感じているので早くつながってほしいです。



## 宮崎銀行と 包括的連携協定締結

2月28日、本市と宮崎銀行との間で、地方創生に関する包括連携協定を締結しました。協定では、地域資源を活用した産業育成や雇用創出、交流人口の増加、移住促進などを掲げており、今後、タイの日系百貨店で本市特産の食材を使った商品の販売に取り組みます。



協定に調印した野辺市長と平野頭取



## 自衛隊新入隊者 激励会

3月22日、市役所大会議室で『自衛隊新入隊者激励会』が開かれました。式典には入隊者5人と関係者らが参加。新入隊者代表謝辞では、長友公樹さんが「初心を忘れることなく日々努力を重ね、立派な自衛官になることを誓います」と決意の言葉を述べていました。



入隊者を代表し謝辞を述べる長友さん

※インタビュー者の学校名・学年は取材時のものです。